
 

RM Labeschautzki weist auf den vorliegenden Antrag der SPD-Fraktion hin und bittet darum, 

die Betriebsabrechnungen zukünftig zeitnah vorzulegen, um korrigierend eingreifen zu 

können. 

 

BM Böhling weist auf die Personalsituation im Fachbereich Finanzen im vergangenen Jahr 

hin.  

Die Verwaltung wird dem Ausschuss die Abrechnung für 2010 inkl. einer Prognose für 2011 

bis zum 31.03.2011 vorlegen. 

 

StD Müller teilt auf Anfrage mit, dass das Betriebsergebnis 2010 tendenziell dem des Jahres 

2009 entspricht. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


